

青年部委員紹介

※新任者のみ
個人写真あり

伊奈波支部
多賀 裕佳子
(岐北厚生病院)
政治の事はまだまだ勉強中ですが精一杯やらせていただきますのでよろしくお願い致します。

多治見支部
三瓶 京
(東濃厚生病院)
議員さんと連盟会員さんの橋渡しとなれるよう頑張ります。要望があればお伝えください。

岐阜第7支部
稲田 雅大
(岐阜大学医学部附属病院)
今年度から青年部に入りました。分からないことが多いですが、できる限り頑張っていくと思っています。よろしくお願い致します。

下呂支部
古田 裕和
(下呂温泉病院)
青年部の活動をしっかりとみなさんに伝えていけるようがんばります。

岐阜第3支部
直井 真理
(岩砂病院・岩砂マタニティ)
勉強させていただきながら皆で頑張ります。

飛騨支部
森下 真哉
(高山赤十字病院)
今後も青年部の活動に参加し看護連盟青年部を盛り上げていきたいのでよろしくお願い致します。

大垣支部
岩田 智博
(西美濃厚生病院)
若い世代の政治への関心が高まる事を目標に頑張ります。



岐阜県看護連盟

下呂支部
加藤 学
(下呂温泉病院)
まだまだ勉強段階ではありますががんばって活動させていただきますのでよろしくお願い致します。

中濃支部
大坪 武史
(中濃厚生病院)
少しでも青年部の力になれるよう精一杯頑張ります。よろしくお願い致します。

郡上支部
原 麻琴
(郡上市民病院)
今年度より青年部に参加する事になりました。精一杯やらせていただきます。よろしくお願い致します。

岐阜第5支部
久保田 浩気
(揖斐厚生病院)
まだまだ分からない事ばかりですが精一杯頑張りますのでよろしくお願い致します。

羽島支部
熊崎 恵亮
(松波総合病院)
慣れないこと、わからないことも多くあると思いますができる限り活動に協力していきたいです。よろしくお願い致します。

飛騨支部
黒木 隆義
(久美愛厚生病院)
まだまだわからない事ばかりですが勉強させて頂きながら務めさせていただきます。よろしくお願い致します。

可茂支部
伊佐治 哲也
(木沢記念病院)
「看護」と「政治」について楽しみながら学んでいます。皆さんの声を届けられるよう頑張ります。

関支部
和田 美緒
(関中央病院)
分からない事ばかりですが、これからいろいろ学んでいきたいと思っています。よろしくお願い致します。

岐阜第1支部
中山 光代
(河村病院)
頑張ります!

~これからも現場の声を政治家にとどけます~

- 1.政治家との交流を深める(国会議員・県議会議員)活動を推進します。
- 2.現場では子育てで色々な問題をかかえています。子育て支援についても継続して取り組みます。
- 3.ポリナビワークショップを年一回開催します。
- 4.広報活動として「ポリナビ通信」を定期的に(1回/年)発行し青年部の活動を報告します。



これからも看護職一人ひとりの力が必要。
そして各個人の意見が反映されるために、青年部は活動して行きます。

皆さん、「女性医療職エンパワメント推進議員連盟」って知っていますか。

「生涯にわたる就業モデルとなり得る女性医療職の効果的なエンパワメント推進を主なテーマとして人生各期で大きく変化する女性特有の心身社会的な健康問題にも着目した制度整備を行う」ために平成29年1月に設立されました。
会長に**野田聖子**衆議院議員(岐阜県選出)、会長補佐に**木村弥生**衆議院議員(看護職代表)、幹事長に**たかがい恵美子**参議院議員(看護職代表)が就任されました。
野田聖子議員は発起人代表とし「女性医療職の働きやすさについて議論を重ねることは、すべての働く女性の恩恵となるだろう。この議連は、各医療職団体で行われてきた活動を横断的に結びつけ、課題を持ち寄り医療の質を高い水準に保ちつつ、課題に向け政治が何と何をすべきか考える場となる。働き方の議論を皮切りに、女性の健康、ワークライフバランスなどのテーマに順次取り組みます」と設立総会に挨拶されました。

編集後記

平成28年度青年部活動のまとめを会員の皆様に報告できます事を委員一同大変嬉しく思います。この一年間、私たちの活動にご理解とご協力を賜りました各議員の先生方、各施設の方に心より感謝致します。長屋光征先生には初期から活動にご参加いただき現場視察や委員会、ポリナビワークショップ等で現場の声を聞いていただき多くの先生方に私たちの活動を広げていただきました。今回は今まで行っていた「夜間現場」視察から「地域包括」について新たに目を向け活動を行いました。これからも住みなれた地域で安心して暮らせるように、また私たちがやりがいをもって働きやすい環境を作れるよう活動していきます。一人ひとりに宿った情熱が大きな力を生み出す事を信じ、楽しく学び活動していきたいと思ひます。今後ともご指導とご協力をよろしくお願い致します。

青年部編集担当委員 直井 真理・多賀 裕佳子
青年部顧問 小原 万千子

ホームページ・連絡先

- ◆岐阜県看護連盟ホームページ <http://www.gkr.jp/>
 - ◆岐阜県看護連盟本部のメールアドレス E-mail:kangorenmeigifuken@cronos.ocn.ne.jp
- こちらからもアクセス出来ます→



ポリナビ

岐阜県看護連盟

青年部通信

第6号

2017年10月1日
発行所/岐阜県看護連盟
編集者/伊佐治 哲也
〒500-8367
岐阜市宇佐南4丁目7番 1階東アミューズBR
TEL058-268-7340 FAX058-268-7345
E-mail: kangorenmeigifuken@cronos.ocn.ne.jp
URL <http://www.gkr.jp/>



第8回「岐阜県ポリナビワークショップ」

第6回 看護現場視察 中濃厚生病院にて

ポリナビ通信挨拶

皆様こんにちは。青年部委員長の伊佐治です。日頃は青年部の活動にご理解、ご協力いただき深く感謝しております。皆様のご協力により、2017年3月に県議会議員尾藤義昭先生、酒向薫先生、長屋光征先生、参議院議員石田昌弘先生の秘書である五反方正彦さまをお迎えして現場視察を中濃厚生病院にて行いました。現場視察での情報を基に5月には岐阜県ポリナビワークショップを開催しました。テーマは昨年に引き続き「住み慣れた地域で人々が安心して暮らすために看護師にできること」として地域包括ケアシステムについて行いました。会場を巻き込んだワークショップを行うことができ、非常に盛り上がる事ができたと思います。これからも、青年部の活動を通して皆様の声を届けていきたいと思ひます。今後とも岐阜県看護連盟青年部をどうぞよろしくお願い致します。



岐阜県看護連盟
青年部 委員長
伊佐治 哲也



岐阜県看護連盟
会長 山口 絢子

会員の皆様、こんにちは
日頃は、看護連盟活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。
今の社会は人口減少、少子高齢化社会となり、あらゆる面で若者の力が期待されています。
看護界におきまして、マンパワー不足の中、地域包括ケアシステムの充実など、課題は山積
みしております。
若き力と共に看護の未来を明るくしていく為に、青年部の育成に力を入れています。
若者、一人ひとりが青年部の活動に興味を持ち、賛同いただきますようお願い致します。
今回、第8回のポリナビワークショップを迎え、内容も年々充実されてきました。
こうした実績を積み重ねられたのも、ご多忙にもかかわらず現場視察にお出かけ下さいまし
た、岐阜県議会議員の先生方の賜と、心より感謝致します。
また、長屋光征県議会議員には、最初から関わっていただきありがとうございます。
今後ともどうぞよろしくお願い致します。

平成29年
5/13
土

第8回 ポリナビワークショップ

テーマ **つなげる・ひろがる・看護の未来**
～住みなれた地域で人々が安心して暮らすには～

座談会 「看護現場視察に参加して」

岐阜県看護連盟青年部 直井真理

「地域包括ケアセンターにおける看護師の役割」

岐阜県厚生連 中濃厚生病院 副看護部長 太田 くる美

「地域からみた看護連携の現状と課題」

一般社団法人 岐阜県訪問看護ステーション連絡協議会
会長 野崎 加世子



基調講演 テーマ：住みなれた地域で人々が暮らすために看護師にできること

「看護政策 国政・地域行政を動かす」

講師：石田まさひろ参議院議員政策秘書
五反分 正彦 先生



ポリナビワークショップ講師を務めて

5月13日に開かれた第8回ポリナビワークショップの講師に招かれ「看護政策 国政・地域行政を動かす」と題してお話をさせて頂きました。それに先立ち3月には連盟会長始め青年部の方々と現場視察として中濃厚生病院を訪問させて頂いたため、岐阜県への思い入れが深まるあまり、内容を詰め込みすぎたかと反省しています。ただ皆さんに最も知って頂きたかったことは、「看護政策がもつ波及効果の大きさ」です。看護職の仕事は対人接触の仕事の中でも特に関わり合いが大きいものです。時に、患者さんや家族の人生に大きな影響を及ぼすこととなります。従って、看護の現場を明るくすることは、(私の試算によれば)8000万人を明るくすることにつながるのです。8000万人とは日本の人口の3分の2です。その看護政策を推進する上で、若手の力は強力なエンジンです。ワークショップ当日も会場の皆さんの目の輝きと熱気に感動しました。これからも看護職代表の石田昌宏議員を先頭に事務所一丸となって若手看護師の皆さんと歩んでいきたいと思ひます。



石田昌宏事務所
五反分 正彦

平成29年
3月24日

中濃厚生病院現場視察・意見交換会開催

テーマ:地域包括ケアシステムにおける医療・病院(看護)の役割



岐阜県議会議員
尾藤 義昭

岐阜県看護連盟 会員の皆さま、日夜本当にご苦労様でございます。
中濃厚生病院で実施された看護現場視察及び意見交換会、又、第8回ポリナビワークショップに参加し、現場の声を直接聞き看護職の皆さんがしっかりと地域住民と向き合い活躍されている姿に心から敬意と感謝を表します。
私が、関市長を務めておりました時に、①病院に隣接し、誰もが預けられる病児・病後児施設の設立②おじいちゃん・おばあちゃんと一緒に出勤できる託老施設③大規模災害発生時の対応等、色々な構想がありましたが、まさに現在それらの必要性に直面していると思ひます。
国は、2025年のあるべき姿として「医療機関の機能分化」「在宅医療の充実」等、高齢者(住民)が住みなれた地域で生活出来る対策に取り組むには、皆さんの役割は極めて大きいと思ひます。
看護職を守ること、県民を守る事に直結するといっても過言ではないと思ひます。
今後も皆さんの声に耳を傾け、医療職の労働環境について共に考えていきたいと思ひます。



岐阜県議会議員
酒向 薫

一般、私の地元である関市の中濃厚生病院にお伺いいたしました。
看護師の皆様にご指導を受けながら、地域医療包括支援センター、救命救急センター、緩和ケアなどの沢山の現場を視察させていただきました。
あらためて、人々の暮らしを守り、絶えず命に寄り添われ、生きる力を支え続ける看護師の皆様には、敬意と感謝を申し上げます。
また、看護職の現状が、いかに厳しく、大変なことか、さらに痛感したところです。
超少子高齢化社会の日本では、社会保障が大きな課題となっています。
地域包括ケア、少子化対策、認知症対策、終末期医療対策などについて社会全体の意識変容が必要となっています。
そのためには、看護師の皆様がますます期待され、高まっております。
看護職が疲弊せず生き生きと働き続けられる環境づくりが最も大切です。
看護職の皆様が明るく誇りを持って仕事ができるよう、皆様と一緒に岐阜県議会として、私もより一層努力する所存です。どうぞ、宜しく願ひ申し上げます。



岐阜県議会議員
長屋 光征

岐阜県看護連盟 青年部の皆様、いつもお世話になります岐阜県議会議員の長屋光征です。
さて、今年の現場視察は中濃厚生病院でしたが数年前、私が初めて青年部の皆様と看護の現場視察をさせていただいたのが中濃厚生病院だったので、非常に感慨深いものがあったのと同時に改めて医療の現場が日進月歩で進んでいると感じ、看護の現場の皆様がその変化する環境の中で日々活動していることの大変さを改めて教えていただきました。
人口減少、少子高齢化が進む中、行政も地域包括ケアシステムの構築や看護師不足への対応など様々な施策を行っていますが、私としては、どんな制度を運用するにしても現場の皆様の声が最重要であり、現場の皆様の思いを入れていくこそが大切だと考えておりますので、引き続き看護連盟や青年部の皆様に皆様の生の声を伝えていただけますようよろしくお願い申し上げます。
最後に看護師の皆様への感謝と皆様の声や思いを行政に届けることをお約束してご挨拶にかえさせていただきます。

議員の「看護現場」視察を受けて



中濃厚生病院 看護部長
青木 京子

当院は救命救急センターを併設した急性期病院です。医療情勢が変化中、地方の病院では治療が終了しても、さらに在宅へと患者さんの生活を繋げていくことが必要とされます。看護の現場においても、高齢者、独居、認知症等、いろいろな課題に振り回されている現状です。そうした中で、「看護現場」の視察を受ける機会をいただきました。視察の方々には、真剣な表情で現場の働く看護師から、直接いろいろな質問を交え、話を聞いていただきました。また病院各部署の現状や、看護師の工夫した取り組みなどを、真摯な表情で見ていただき、応援されているようでとても心強く感じました。意見交換では、患者さんの目の前の課題と現状とのギャップに悩んでいる想いや、働き続けたい気持ちと子育てのバランスの悩み、またそうしたスタッフのWLB支援に悩む管理者、人員不足感など一人一人が正直な思いを伝えることができたと思ひます。政治を動かす議員の方々が、現場を知りたいと思つてくださることが、臨床現場で頑張っている看護師の力になると思ひます。今回の視察を受けられたことにとでも感謝しています。



1年間の主な活動<平成28年4月～平成29年3月>

	4	5	6	7	8	9	10	11	12	1	2	3
青年部 委員会 の開催	4/15	5/25	6/10		8/3	9/14	10/26		12/14	1/25		3/1
	4/24自由民主党岐阜県支部連合会青年局 青年局大会	5/8第2回東海北陸ブロック ポリナビワークショップin富山 5/15たかがい恵美子決起集会	6/5たかがい恵美子地区別決起集会 6/14通常総会 6/25岐阜県看護連盟総会	7/2たかがい恵美子 総決起集会・電話作戦 渡辺猛之・友好団激励集会								

5/14 第7回岐阜県ポリナビワークショップ



6/1 新人研修会



6/29 選挙力一街宣活動



7/3 伊吹文明衆議院議員(自由民主党看護問題対策議員連盟会長)意見交換会



3/24 看護現場視察意見交換会

